



## Verein Postnatale Depression Schweiz – Tätigkeitsprogramm 2019

2018 war ein ereignisreiches Jahr für den Verein. Im März 2018 konnte nach intensiven Vorbereitungen die Eröffnung der Geschäftsstelle gefeiert werden. Damit hat der Verein einen wichtigen Meilenstein in seiner Entwicklung erreicht und konnte das Angebot für Betroffene, Fachpersonen und Angehörige ausweiten.

Die folgenden Schwerpunktaktivitäten sind 2019 geplant:

- Einstellung sowie Einarbeitung einer Leiterin Geschäftsstelle
- Live-Schaltung der französischen Version der neuen Website
- Kontaktperson in der Romandie für Koordination finden
- Erweiterung der Website mit aktuellen Inhalten sowie neuen Fokusthemen/Interviews/Erfahrungsberichten
- Aufsetzen eines Prozesses zur Erfassung sowie Überwachung aller eingehenden Fälle
- Suche einer besseren Lösung für das Forum auf der Website
- Umsetzung einer eigenen App (Fokus EPDS)
- Überarbeitung der Newsletter-Strategie mit möglicher Aufteilung nach Zielgruppe
- Erarbeitung und Umsetzung eines Fundraising-Konzeptes
- Nachdruck der Flyer sowie Ausweitung der Verteilung (insbesondere Geburtsspitäler)
- Aufsetzung eines Content-Pools für eine Abstimmung und Planung unserer Inhalte auf allen Kommunikationskanälen
- Erarbeitung einer umfassenden Medienkontaktliste für eine proaktive Medienarbeit
- Intensivierung des Kontaktes zu Patinnen und Selbsthilfegruppen
- Suche nach weiteren Fachpersonen mit Expertise im Themenbereich
- Definition Ziele der Zusammenarbeit mit dem fachlichen Beirat

Thalwil, im April 2019

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Borzatta'.

Andrea Borzatta  
Co-Präsidentin